

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka peneliti menarik simpulan bahwa laporan keuangan yang dibuat oleh lembaga amil zakat Uswah Gani Kota Gorontalo belum sesuai dengan standar yang berlaku, yaitu PSAK No. 109. Dalam pencatatan yang dilakukan oleh lembaga amil zakat Uswah Gani Kota Gorontalo masih berupa tabel sederhana yang dibuat dalam aplikasi Ms. Excel, dimana dalam pemasukan dana yaitu berupa format kartu anggota muzakki dan pendistribusian dana berupa format tabel yang termuat keterangan pendistribusian dan jumlah yang telah dikeluarkan. Untuk semua dana kas yang masuk pada lembaga amil zakat Uswah Gani Kota Gorontalo belum dipisahkan, berdasarkan dana zakat, infak dan sedekah, pemisahan kas antara dana zakat, infak dan sedekah perlu dilakukan agar dapat memperjelas dalam pengakuan dan penyalurannya sesuai dengan pencatatan akuntansi berdasarkan PSAK No. 109

Adapun untuk pengumpulan dana ZIS pada lembaga amil Uswah Gani Kota Gorontalo, dana yang dikumpulkan melalui masyarakat Gorontalo dan luar Gorontalo, muzakki datang langsung ke lembaga amil untuk memberikan dana ZIS, ada pula dana yang di transfer lewat bank syariah dan untuk pendistribusian dana lembaga amil zakat

mendistribusikan dana dalam 3 bentuk bantuan yaitu: modal kerja, pinjaman anggota, dan bantuan murni.

Untuk pelaporan keuangan zakat, infak dan sedekah, lembaga amil zakat Uswah Gani Kota Gorontalo mengatur pengakuan berdasarkan jumlah uang yang masuk, dan jumlah uang yang keluar. Kemudian untuk pengukuran lembagaamil Uswah Gani mencatat setiap pemasukan dana lewat bank, dan untuk pengungkapan dan penyajian lembaga amil Uswah Gani melaporkan setiap pemasukan dan pendistribusian dana melalui laporan keuangan yang berupa tabel sederhana, yang kemudian di laporkan pada bulletin tahunan

## **1.2 Saran Penelitian**

Berdasarkan simpulan dari penelitian ini, maka saran dapat diberikan oleh peneliti dalam pelaporan keuangan lembaga amil zakat Uswah Gani Kota Gorontalo adalah, sebagai berikut:

1. Sebaiknya lembaga amil zakat Uswah Gani Kota Gorontalo menerapkan PSAK No.109 dalam penyajian laporan keuangan, sehingga lembaga amil Uswah Gani memiliki laporan keuangan yang berkualitas dan sesuai dengan standar yang berlaku
2. Untuk lembaga amil zakat Uswah Gani Kota Gorontalo agar melakukan pemisahan kas, antara dana zakat, infak dan sedekah, agar memperjelas dalam pengakuan dan penyalurannya.

3. Lembaga amil zakat Uswah Gani Kota Gorontalo, seharusnya melakukan pencatatan dengan menggunakan metode akrual basic sesuai dengan PSAK No. 109.

## DAFTAR PUSTAKA

Al-Qur'an dan Hadist.

Asnaini, 2015. *Optimalisasi Zakat Dalam Ekonomi Islam: Jurnal Al-Adl* Vol. 8 No. 2, Juli 2015.

D. E. Yosi, 2014. *Akuntabilitas Pengelolaan Zakat, Infaq, dan Sedekah (ZIS): Jurnal Ilmiah Akuntansi dan Humanika* Vol. 4 No.1, Desember 2014.

Fatwa MUI: Keputusan Majelis Ulama Indonesia, mengenai Fatwa Amil Zakat No. 8 Tahun 2011

H. A.Anang, 2016. *The Principle Of Zakat, Infaq Shadaqah Accounting Based Sfas 109: Journal Of Accounting And Business Education*, 1 (1), September 2016.

Khoirul Umah, 2011. *Penerapan Akuntansi Zakat Pada Lembaga Amil Zakat*. Semarang 2011.

Mahmudi, 2009. *Sistem Akuntansi Organisasi Pengelola Zakat*. Penerbit: P3EI Press, Yogyakarta.

Mufraini Arief, 2006. *Akuntansi Dan Manajemen Zakat*. Penerbit: Prenada Media Group, Jakarta.

Nurhayati S dan Wasilah, 2008. *Akuntansi Syariah di Indonesia*. Penerbit: Salemba Empat, Jakarta.

Novarini, 2015, *Zakat Prespektif Mikro-Makro: Pedekatan Riset*. Penerbit : Pranadamedia Group, Jakarta

Putri Erdiana Eka, 2012. *Penerapan Zakat Sebagai Perencanaan Pajak Untuk Efisiensi PPH Pada PT. ALWAN ZAHIRA SAMARINDA: Jurnal Eksis*. Vol. 8 No. 1 Tahun 2012

Repelita, 2013. *Membangun Peradaban Zakat. Jurnal Islamika: Jurnal Islamika* Vol. 13 No.1 Tahun 2013.

Rahman Taufikur, 2015. *Akuntansi Zakat, Infak, dan Sedekah (PSAK 109): Upaya Peningkatan Transparansi dan Akuntabilitas Organisasi Pengelolaan Zakat (OPZ). Jurnal Muqtasid: Vol. 6, No. 1 Tahun 2015*

- Shahnaz Sabrina, 2016. *Penerapan PSAK No.109 Tentang Pelaporan Keuangan Akuntansi Zakat, Infaq/Sedekah Pada BAZNAS Provinsi Sulawesi Utara*: Jurnal Berkala Ilmiah Efisiensi Vol. 16 No. 01 Tahun 2016.
- Trisnawati. Fenny, 2012 *Penerapan PSAK 109 Tentang Akuntansi Zakat Dan Infak/Sedekah Pada BAZ Kota Pekanbaru*: Jurnal Penelitian Sosial Keagamaan Vol. 17 No. 1 Tahun 2014.

L.Sonny, 2013. *Penelitian Kualitatif Ilmu Ekonomi*.

Penerbit: Rajawali Pers, Yogyakarta.